

Mensaje del MINH ante fallecimiento del Presidente Chávez

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 05 de Marzo de 2013 11:37



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico (MINH) se une al duelo del pueblo hermano de Venezuela y de toda Nuestra América ante la noticia del fallecimiento del Presidente Hugo Rafael Chávez Frías.

El Presidente Chávez fue un constante batallador y lo demostró hasta el último momento de su vida. Fueron años duros, peleando contra la enfermedad que nos lo arrebató no solamente de la Venezuela Bolivariana, sino, de todas las Patrias que encontramos en él su continua y ferviente solidaridad.

Supo darle a toda América y el Caribe, otro rostro del cual enorgullecemos. Nos dio una inmensa Patria Bolivariana; un nuevo destino de la mano de Simón Bolívar y de los ideales patrios de cada uno de nuestros libertadores.

Al igual que Bolívar, manifestó siempre su compromiso por la libertad de nuestro país y declaraba apasionadamente que América no estaría completa sin Puerto Rico.

Es la hora de proteger a la Revolución Bolivariana ante los intentos de quienes desde siempre han querido destruirla, al igual que quieren detener todo reclamo de justicia en Nuestra América.

A la vez que es momento de dolor, es momento de firmeza, de solidaridad y de mantener la guardia en alto en defensa de la Revolución Bolivariana de Venezuela. Ese será el homenaje más digno que podremos ofrecer al querido Presidente Chávez.

Mensaje del MINH ante fallecimiento del Presidente Chávez

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 05 de Marzo de 2013 11:37

Su recuerdo y sobre todo, su ejemplo, seguirá siendo estandarte en nuestras luchas.

El Presidente Chávez continuará vivo en cada uno de nosotros.

¡Viva Chávez!

¡Viva la Revolución Bolivariana!

San Juan, 5 de marzo, 2013